
Jetzt soll am Material gespart werden!
Beitrag von „AceofspadeS“ vom 19. Oktober 2005 um 10:20

Zitat von jemy

Mal eine Frage, wer braucht im normal Fall hier in Deutschland ein Ersatz-Not-
Faltrad? 
Ich habe noch nie in meinem Leben einen Plattfuß gehabt. 
Toi, toi, toi dreimal aufs Holz geklopft.  

Da hattest Du einfach Glück Gaby! Ich hatte beim letzten Auto schon mindestens 5 Platte
gehabt. Meist eingefahrene Nägel oder Schrauben aber auch den einen oder anderen Riss, der
mit dem Dichtmittel nicht mehr behebbar gewesen wäre. Aber es kommt eben immer darauf an
wie viel und vor allem WO man fährt...

LG

Bernhard

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3704-jetzt-soll-am-material-gespart-
werden/?postID=59784#post59784

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3704-jetzt-soll-am-material-gespart-werden/?postID=59784#post59784
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3704-jetzt-soll-am-material-gespart-werden/?postID=59784#post59784

